

Naya anuncia que llegará con 5 casas prefabricadas

Durante toda la semana, la conocida influencer Naya Fácil ha estado colaborando activamente con los damnificados del Biobío, desplegando ayuda directa en terreno y gestionando distintos apoyos logísticos. Entre los aportes realizados se cuenta la entrega de baños químicos, además de otras gestiones destinadas a aliviar la situación de las personas afectadas.

Su cercanía con la gente, que se ha traducido en acompañamiento y mensajes de ánimo, ha generado un clima de esperanza y también ha servido de ejemplo para que otros artistas y creadores de contenido se involucren en acciones solidarias.

Y su ayuda no para. Este viernes, a través de una historia en su cuenta de Instagram, Naya Fácil se-



CEDIDA

LA INFLUENCER SIGUE SUMANDO AYUDA PARA LIRQUÉN.

ñaló que, tras varios días de trabajo, se siente feliz por lo realizado, pero aún más por haber conseguido cinco casas prefabricadas, las que actualmente se están cargando para ser trasladadas a Lirquén. A quiénes serán entregadas estas viviendas aún no ha

sido informado.

La influencer se caracteriza por mantener una relación cercana con su comunidad digital y por involucrarse de manera activa en causas sociales, una línea que vuelve a reforzar con esta iniciativa solidaria. ☺